
L'ouverture de l'exposition sur la Butte à Mathieu reportée au 30 juin

Val-David, 17 juin 2021

C'est avec grand regret que le comité du Centenaire et la Municipalité de Val-David annoncent le report de l'ouverture de l'exposition sur la Butte à Mathieu, qui était prévue le 18 juin, au 30 juin prochain.

Les travaux en cours pour réaliser l'aménagement de la Place du Centenaire sur le terrain devant la salle de l'exposition sont en cause. Le chantier a dû être retardé suite à une fuite de gaz qui s'est produite le 9 juin dernier.



Avant de procéder à l'ouverture de l'exposition, les travaux impliquant de la machinerie lourde doivent être terminés. Même si l'aménagement n'est pas finalisé à l'ouverture de l'exposition, un périmètre d'accès sécuritaire sera installé pour les visiteurs.

Le comité du Centenaire a très hâte de vous présenter cette exposition qui propose une belle incursion dans les souvenirs et décors de ce repère culturel, fondé par M. Gilles Mathieu, qui a vu naître les plus grands noms de la chanson québécoise et française de 1959 à 1976.

-30-

Municipalité du Village de Val-David
Service des communications
communications@valdavid.com
514 816-6894